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An die Mitglieder der 

„Kommission Sanierung Limmer“

c/o

Landeshauptstadt Hannover

OE 18.60 Rats- und 

Bezirksratsangelegenheiten

Trammplatz 2 (Rathaus)

D - 30159 Hannover

Hannover, den 2019-01-04

Anfragen zur Sitzung am 2019-01-21

Sehr geehrte Damen und Herren,

für die Sitzung der "Kommission Sanierung Limmer" am 2019-01-21 bitte ich folgende

Anfragen auf die Tagesordnung zu setzen:

A) Die Verwaltung der Landeshauptstadt Hannover wird gebeten, einen detaillierten

schriftlichen Bericht über alle Aktivitäten seit der letzten Kommissionssitzung am

2017-10-23 zu geben, die Auswirkungen auf den noch nicht aus der Sanierung entlassen

Bereich des Conti-/Wasserstadtgeländes haben.

Dieser Bericht soll mindestens enthalten:

1. Alle Punkte aus der Drucksache Nr. 15-2856/2018 aus dem STBR Linden-Limmer

vom 2018-12-12: https://e-government.hannover-stadt.de/lhhsimwebre.nsf/DS/15-

2856-2018.

2. Alle Infrastrukturmaßnahmen / Erschließungsmaßnahmen, die mit dem

Conti-/Wasserstadtgelände in Limmer in Beziehung stehen.

3. Welchen Zusammenhang gibt es zwischen dem Abriss des Gebäudes 10 auf dem

noch nicht aus der Sanierung entlassen Bereich des Geländes mit älteren

Wegeplanungen aus dem Jahr 2012 (-> Bebauungsplan Nr. 1535 - Wasserstadt

Limmer - Drucksache Nr. 1964/2012 + Antrag Nr. 2320/2012 + Antrag Nr.

2350/2012)?
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4. Das Baudezernat mit seinem Leiter, Stadtbaurat Hr. Bodemann, hat am 2018-11-

23 ein Pressegespräch zu Vorgängen auf dem Cont-/Wasserstadtgelände in

Hannover-Limmer durchgeführt. Warum wurden die Mitglieder der "Kommission

Sanierung Limmer" weder im Vorfeld über die Durchführung noch im Nachgang

über die Inhalte informiert? Warum wurden die Mitglieder der "Kommission

Sanierung Limmer" im Jahr 2018 nicht laufend über die in dem 4. Pressegespräch

und der Presseinformation  beschriebenen Vorgänge informiert? 

5. Bodenanlieferungen?

6. In der Sitzung des STBR Linden-Limmer am 2018-11-07 hatte der

Bezirksbürgermeister im Rahmen von TOP 7 (Informationen über Bauvorhaben)

die anwesenden Vertreter*innen der Verwaltung der LHH darum gebeten, dass die

Mitglieder der "Kommission Sanierung Limmer" umfassend über die Vorgänge

auf dem Conti-/Wasserstadtgelände Limmer informiert werden sollten. Diese

Information ist bis heute nicht erfolgt. Die Verwaltung der LHH wird gebeten

detailliert zu erläutern, warum dies bisher NICHT geschehen ist.

B) Die Verwaltung der Landeshauptstadt Hannover wird gebeten, einen detaillierten

schriftlichen Bericht über alle Quartiersfondsanträge seit der letzten Kommissionssitzung

am 2017-10-23 zu geben.

C) Die Verwaltung der Landeshauptstadt Hannover wird gebeten, eine detaillierte

schriftliche Stellungnahme abzugeben, wie sie sich die weitere Bürger*innen-

Beteiligung im Bezug zur weiteren Entwicklung der Cont-/Wasserstadt Limmer vorstellt.

D) Es gibt Gerüchte, dass es in der Verwaltung der Landeshauptstadt Hannover

Workshops zur Bürger*innen-Beteiligung gibt. Die Verwaltung der Landeshauptstadt

Hannover wird gebeten, zu Form, Umfang, Teilnehmerkreis und Inhalten eine detaillierte

schriftliche Stellungnahme abzugeben.

Mit freundlichen Grüßen

(Martin Zierke)

Anlagen
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